

résidences immobilier

Situé au coeur du centre-ville, à seulement 13 minutes du Palais des Festivals et proche de la Croisette, dans une résidence de standing, au 1er étage, magnifique loft 156 m². Edifié sur deux niveaux, ce loft se compose comme suit : Au premier étage : Entrée, nombreux rangements. Double réception avec salle à manger, grande cuisine indépendante entièrement équipée. Chambre en suite avec salle de bains. Au deuxième étage : Deux chambres en suite avec salles de bains. Espace de jeu, possibilité de l'aménager en bureau. Idéal pour investissement locatif.

Located in the heart of the city centre, only 13 minutes from the Palais des Festivals and close to the Croisette, in a luxury residence, on the first floor, magnificent loft 156sqm.Built on two levels, this loft is composed as follows:On the first floor: Entrance hall, numerous cupboards.Double reception with dining room, large independent kitchen fully equipped.Bedroom en suite with bathrooms.Second floor:Two en suite bedrooms with bathrooms.Play area, possibility of converting it into an office.Ideal for rental investment.

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









